



2007-01-19 Lennejunker erster Vorsitzender

Finnentrop 19.01.2007

- Lennejunker wird neuer erster Vorsitzender -

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Schützen-Spielmannszuges Finnentrop, die am Freitag in der Gaststätte Otto Luke stattfand, wurde Thorsten Bloß zum neuen ersten Vorsitzenden gewählt. Der 36-jährige Diplom-Ingenieur tritt damit die Nachfolge von Bernd Schröder an. Thorsten Bloß (verheiratet, ein Sohn) fungiert bei den Spielleuten als zweiter Tambourmajor und ist als Schriftführer auch im Vorstand der Lennejunker aktiv.



Bild und Text: Kai Hoffmann

</de/Aktivitaeten/2007-01-19-Lennejunker-erster-Vorsitzender?pdfview=1>